

Höllinghofen

191

1493 Oktober 23 (die beati Severini episcopi)

Jühann von Fürstenberg zu Höllinghofen verkauft dem Bernd von dem Hagen den Zehnten aus drei Morgen Land im Zehntfeld zwischen des Drostens und der von Marienfeld (Meryenffelde; Kloster im Kr. Warendorf) Lande. Der Rückkauf kann alle Jahr mit 5 Gulden geschehen.

Siegler: der Aussteller und der Werler Richter Gerd Zelion gnt. Brandis.

Zeugen: Hermann Bruwer und Gobel Smet.

Orig., Perg., von den 2 Siegeln das 1. ab, das 2. mit Zelion-Brandischem Wappenschild.

4